



# Ungen como magistrados a perfiles relacionados con el “nepotismo” de la 4T

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión, dominada por legisladores de Morena, aprobó con 19 votos a favor el nombramiento de 20 perfiles seleccionados por el presidente Andrés Manuel López Obrador -como lo establece la ley para ocupar vacantes en salas regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), pero quienes fueron rechazados por nueve legisladores al ser señalados de representar “nepotismo” y “mucha cercanía” con el Jefe del Ejecutivo.

Luego de su aprobación, los nuevos magistrados tomaron protesta al cargo frente a la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la Unión, Marcela Guerra Castillo, quien aclaró que el dictamen no incluye a la magistratura de la Sala Regional de Puebla al encontrarse en litigio.

El documento del dictamen pasó al Jefe del Ejecutivo para que publique en el ‘Diario Oficial de la Federación’ los nombres con los nuevos cargos.

La ratificación de los candidatos a magistrados se dio en medio de señalamientos por la mayoría de los legisladores de oposición a Morena -y el abstencionismo de PRI y PRD- por considerar que sólo cuatro cumplían con la “idoneidad” para ocupar las vacantes por su experiencia en el servicio profesional judicial, mientras que el resto procedían de la “mucha cercanía” con López Obrador.

Entre los nuevos magistrados destacan Surit Berenice Domínguez, quien fue encargada del despacho de la Profeco cuando su titular, Ricardo Sheffield, se postuló para gobernar un municipio de Guanajuato. ● (Eloísa Domínguez)